

Por segunda vez consecutiva y apoyando los valores del deporte,

EL GRUPO EULEN SERÁ PATROCINADOR OFICIAL DEL V CONCURSO DE SALTOS INTERNACIONAL DE MAEZA 2025

- El certamen tendrá lugar del 4 al 6 de julio en las instalaciones de la Yeguada Finca Maeza Sariego, Asturias.
- El programa deportivo incluye la prueba del Trofeo Grupo EULEN, el cual se disputará el sábado 5 de julio.

Sariego, 3 de julio de 2025

El [Grupo EULEN](#), líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas que aportan soluciones útiles, de calidad y sostenibles, será patrocinador oficial del Concurso de Saltos Internacional de Maeza (CSI3* Maeza), que este año celebra su quinta edición del 4 al 6 julio de 2025 en las instalaciones de la Yeguada Finca Maeza, en Sariego, Asturias.

Se trata de la segunda vez que la compañía patrocina oficialmente el certamen, en cuyo programa deportivo se incluirá la prueba del Trofeo Grupo EULEN por la que también disputarán jinetes y amazonas el sábado 5 de julio y cuyo premio será entregado por Micaela Núñez Feijoo, Directora de la Zona Noroeste de la compañía.

Dada su repercusión internacional, esta competición contará con representantes de 18 nacionalidades y figuras destacadas del circuito europeo, como los hermanos belgas Thibault y el neerlandés Eric van der Vleuten.

Asimismo, entre los jinetes españoles que aspiran a representar a España se encuentran Mariano Martínez Bastida, único español en el "top 50" del ranking de Salto de Obstáculos de la Federación Ecuéstre Internacional (FEI), y Álvaro González de Zárate, recientemente ganador del Gran premio Cantabria Infinita de la IV edición de CSI2* Heras *Horses & Events*.

Como parte de su compromiso con el deporte, el Grupo EULEN patrocina varias pruebas del circuito hípico, entre ellas el Campeonato Europeo de Saltos Longines FEI en Casas Novas, e IFEMA *Madrid Horse Week*, entre otros, con el objetivo de destacar en la sociedad los valores del esfuerzo, el compromiso y la entrega, los cuales forman parte de su ADN empresarial como compañía volcada en el desarrollo local y empresarial de nuestro país y de las comunidades en las que opera.

El [Grupo EULEN](#) es líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.700 millones de euros, con una plantilla global de 99 nacionalidades.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
Grupo EULEN
www.eulen.com